



【2月もあっという間に終わりです】

2月は逃げるといわれる通り、もうこのHi配を書いている現在2月27日。今年はどういう年ですから29日までであるといってもそれでも日々が過ぎ行くスピードは速いです。3月になると卒業式や異動の季節。4月になれば新入社員になって社会に出る人や新しく学校に入学する方もたくさんいらっしゃいます。我々にも新生活に伴う引っ越しのご依頼やお問い合わせが多数あります。スタッフも新生活のお手伝いをさせていただくことは大変光栄に思っており、新しい門出をお祝いの気持ちとともにご依頼を受けさせていただいております。また、企業様に置かれましても年度末や新年度という一年における節目になっており、新店舗の開店や販路拡大における新ルート開発などに伴う新たな配送業務のお問い合わせも増えてまいります。メッセンジャーでは急送急配を多く請け負わせていただいておりますが、企業様のルート配送も受けさせていただいております。冷凍車冷蔵車、ワゴンタイプやホロタイプなどお客様のニーズに合わせた配車が可能ですので是非お気軽にお問い合わせください。



## 夜のサービスエリア

今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

絵の島内湾の真っ白なビーチ



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー  
足立輝の 瀬戸内海探訪

厳島の南東に位置し広島県江田島市沖美町に属する小さな島。絵の島。その更に南側に位置する大那沙美島(おおなさみじま)に対して小那沙美島(こなさみじま)と呼ばれていました。2つの島が砂州(さす)で繋がり、コの字型の湾になっているのが特徴です。島内でもっとも高い35mの丘には、明治37年(1904)に初点灯した「安芸絵ノ島灯台」が設置されており広島湾へと向かう船舶の重要な指標となっています。この島で初点灯した灯台は現在愛知県犬山市の「博物館明治村」に移築され、「明治村小那沙美島燈台」として登録有形文化財に登録され今でも現存しています。絵の島は私有地であることから無断上陸は禁止されており、海上保安部の潜水士、「海猿」達のサバイバル研修で使用される事でも有名です。

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索